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№1) 1)«Все наш да наш! когда же вы мне скажете: Ваш» означает, что надо работать быстрее и представить словарь в готовом виде, тогда можно будет сказать Ваш, то есть от лицы Екатерины 2- Мой.
Академии пора бы покой оставить - пора начать работать более усердно. 
2) Покой –это буква П. В русском языке на П начинается много приставок (пере-, перед-, по-, под-, подо-, после-, пра-, пре-, пред-, предо-, при-, про-, противо-).
С частью этих приставок в изобилии образуются глаголы. В 17-томном словаре на долю п приходится три тома!
Этой буквой кончается подавляющее большинство невозвратных глаголов (лишь немногие оканчиваются не на ть, а на ти (например, вести, нести) .
На букву Н тоже много слов, например с приставками не- и ни-.
3) Больше всего работы досталось, я считаю, досталось поэту и генеральному прокурору Г.Р. Державину, т.к. на букву Т больше слов, чем на  Е, Ю, Э.
 №2)Значения выражений:
*свободный вход- вход бесплатный, но возможен и фейс-контроль.
*свободная профессия-профессия работника умственного труда, не состоящего на службе и живущего на получаемый гонорар.
*свободный пиджак-пиджак  очень свободного кроя, который смотрится так, как будто снят с чужого плеча.
*свободное плавание-это плавание в свободном режиме, не по расписанию.
Предложения с данными выражениями:
*Вход на премьеру нового фильма был свободным.
*Я предпочитал свободную профессию, но родители были против.
*На мне был свободный офисный пиджак чёрного цвета.
*Корабль уходил в  свободное плавание, и люди, стоявшие в порту, махали морякам.
№3) Приставляти вовка до отари. - Приставлять волка к стаду.- Пустить козла в огород. Strzeżonego Pan Bóg strzeże. -Охраняемая Господь Бог охраняет.- Береженого бог бережет
Kovačeva kobila je vedno bosa.- Кузнеца кобыла всегда босиком. –Сапожник без сапог.
Ако не посееш нещо, няма да ожънеш нищо .- Если вы ничего не сеете, вы ничего не будете пожинать.- Что посеешь, то  и пожнешь. 
Як прийде туга – пізнаєш друга.- Как придет тоска - познаешь друга. - Друг познается в беде.
№4)Обещать- Обещ (корень) ать (суффикс)
Оберн (корень) уть (суффикс)
Обла(корень)ко (окончание)
Обоз (корень).
На протяжении все истории эти слова имеют общие первые две буквы, а именно об-.
№5) После мягких согласных, шипящих и ц – соединительная е: морозостойкий, путепровод, кашевар, овцеводство. В отдельных случаях мягкий согласный звук первой основы отвердевает, и поэтому пишется соединительная гласная о: баснописец, зверолов, В немногих сложных словах, первая часть которых образована от слов с мягкой основой, возможна соединительная гласная о, например: коновязь, кровообращение.
*Ряд слов с одним и тем же первым корнем имеет разные соединительные гласные:
кровожадный – кровеносный;
конокрад – коневод, конезавод;
песнопение – песнетворчество;
каменоломня – камнедробилка;
дальнобойный – дальнеструйный, дальневосточный;
косторезный – костедробильный.
* В некоторых сложных словах после основы на мягкий согласный используется соединительная гласная -о-:
зверь – зверолов, зверобой, звероподобный;
власть – властолюбие;
честь – честолюбие;
шерсть – шерстоткацкий;
плоть – плотоядный;
басня – баснописец;
кровь – кровоподтёк.
Исключения:
сложные слова с первой частью – числительными один, девяносто, сто, тысяча – имеют соединительные гласные -о- или -е-.
Однодневный, девяностолетие, столетие, тысячелетие.
некоторые сложные слова с первой частью сорок имеют соединительную гласную -о-;
Сороконожка, сорокоуст.
некоторые слова с первой частью три имеют соединительную гласную -е-.
Тренога, треугольник, треугольный, треуголка.
Используются суффиксы -а-, -я- в сложных словах, обозначающих оттенок цвета, в первой части которых есть приставка из-/ис-.
Иссиня-чёрный, изжелта-зелёный.
Также допустима соединительная и, например, слово семилетка
Части сложного слова соединяться при помощи других гласных (не являющихся при этом ни суффиксом, ни частью первого корня) не могут.
№6 Подчеркните грамматические основы выделенных предложений.
Мы с тобой бестолковые люди (двусост.):
Что минута(назыв.), то вспышка готова!(двусост.)
Облегченье взволнованной груди,
Неразумное, резкое слово.(назыв.)
Говори же(опр.-лич.), когда ты сердита(двусост.),
Все, что душу волнует и мучит!(двусост.)
Будем, друг мой, сердиться (опр.-лич.) открыто:
Легче мир(двусост) - и скорее наскучит(неполн).
№7) 1) Игорю- предложный падеж.
Офреме, грѣшничею,  вѣтрѣ, господине - звательный падеж.
2) Офремъ- имя Ефрем это еврейское, православное, католическое, иудейское. Имя Ефрем произошло от древнееврейского имени Эфрайим, которое означает «плодовитый».
3) Слово чему в данном предложении означает из-за чего.
№8)
	Термин
	Определение
	Пример

	Эмоционально-экспрессивное слово
	слово на границе разговорной речи и просторечия, часто оскорбительное, с отрицательной эмоционально-оценочной окраской
	дрыхнуть, жрать, тётка (в значении «женщина»)

	Топоним
	имя собственное, называющее географический объект
	Санкт-Петербург, Миссисипи, Эверест

	Метонимия
	употребление названия целого вместо названия части, и наоборот
	груша (в значении «фрукт»), рот («едок»), голова («умный человек»)

	Аббревиатура
	сложносокращенное слово
	ГЛОНАСС, ГТО, МБОУ

	Экзотизм
	слово, отражающее предметы и явления, характерные для других стран и народов
	гондола, харакири, суши






